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«Lève-toi, sois éclairée, car ta lumière arrive, Et la gloire de l’Éternel se lève sur toi. Voici, les ténèbres couvrent la terre, Et l’obscurité les peuples; 
Mais sur toi l’Éternel se lève, Sur toi sa gloire apparaît. Des nations marchent à ta lumière, Et des rois à la clarté de tes rayons. Porte tes yeux alentour, 

et regarde: Tous ils s’assemblent, ils viennent vers toi; Tes fi ls arrivent de loin, Et tes fi lles sont portées sur les bras.» (Esaïe 60:1-4)

Le Fer de Lance pour l’Evangélisation du Monde Entier
Avec l’Evangile de Sanctifi cation à Cinq Dimensions

en surgissant en tant que Guerrier Spirituel
au milieu des Œuvres Enfl ammées du Saint Esprit

Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee

Chers frères et sœurs
Dieu le Père nous a donné la vision que cette église se 

lèverait et éclairerait de la lumière de vérité toute la terre 
qui est souillée de péchés et de mal. Lui-même a conduit 
l’église à se lever et à briller pour l’évangélisation nationale 
et la mission mondiale. Le troisième niveau de décollage 
de l’église a commencé en début 2000. Depuis lors, de 
nombreuses personnes ont reçu le salut dans un fl ot spirituel 
aussi rapide et Dieu a béni nombre d’entre eux pour 
devenir des hommes spirituels et des hommes de la parfaite 
sanctifi cation qui glorifi ent Dieu.

De plus, Dieu nous a donné Sa lumière originelle qui a 
la puissance de changer le cœur des hommes. Au travers de 
la puissance explosive du berger, Il a aussi établi une solide 
fondation pour construire le sanctuaire qui a la beauté de 
Dieu. Le 30ème anniversaire de l’Eglise Centrale Manmin 
aura lieu en 2012. Depuis le commencement de l’année, 
d’abondantes bénédictions au-delà de nos imaginations ont 
été préparées par Dieu. Quelles sortes de bénédictions, Dieu 
a-t-il préparées pour l’église en 2012?

Tout d’abord, les bénédictions que Dieu veut vien-
dront sur nous et nous Lui donnerons grandement 
gloire.

Dieu a fait tant d’œuvres de manière à ce que l’esprit 
et l’âme des membres prospèrent et qu’ils jouissent d’une 
bonne santé. En particulier, il a permis à la congrégation de 
réaliser où elle était dans le domaine du niveau de la foi au 
travers du Séminaire des Leaders de Groupe et leur a permis 
de compenser ce qui leur manquait. Maintenant, le Seigneur 
va déverser des bénédictions sur l’église aussi bien que sur 
les individus parce qu’ils sont spirituellement qualifiés. 
C’est pourquoi, au cours de l’année 2012, je souhaite que 
vous ne receviez pas seulement des bénédictions spirituelles 
et physiques et glorifi ez Dieu, mais que vous témoigniez du 
Dieu vivant et marchiez vers la Nouvelle Jérusalem.

Deuxièmement, l’église proclamera l’évangile de 

sanctifi cation dans le monde entier.
Les apôtres et les membres des premières églises ont 

activement répandu l’évangile au travers des œuvres du 
Saint Esprit. Cela a servi d’impulsion qui a poussé l’Empire 
Romain à choisir le Christianisme en tant que sa religion 
officielle et l’évangile a rapidement été répandu dans le 
monde entier. Maintenant, ce monde devient de plus en 
plus et de jour en jour plus souillé par le péché et le mal. 
C’est diffi cile de trouver la lumière. Même les églises sont 
corrompues même après la Réforme.

Pendant cette fin des temps, Dieu a fondé l’Eglise 
Centrale Manmin et a donné une mission à l’église pour 
l’évangélisation nationale et la mission mondiale pour que 
l’évangile de sanctification soit prêché jusqu’aux parties 
les plus éloignées de la terre. Pour ces raisons, l’église n’a 
jamais cessé de poursuivre son ministère au travers des 
publications du Ministère des Média Littéraires, comme les 
livres et les journaux, et le Ministère de Retransmission. 
Comme résultat, l’église compte maintenant près de 10.000 
églises fi liales ou associées dans et en dehors de la Corée. 
Au cours de cette année 2012, l’Eglise Centrale Manmin 
prêchera l’évangile de sanctification au monde entier 
comme les apôtres et les membres des Premières Eglises 
avec les œuvres du Saint Esprit et l’église accomplira 
grandement le royaume de Dieu.

Troisièmement, nous construirons le sanctuaire qui 
est digne de glorifi er Dieu sur cette terre.

Dieu veut un sanctuaire non seulement avec une beauté 
extérieure, mais aussi qui soit rempli de Sa gloire et où la 
Parole de vie est proclamée. Il a augmenté la puissance du 
berger et la foi des membres de notre église pour révéler 
Sa gloire dans le monde entier au travers du sanctuaire 
construit par Ses enfants sanctifi és.

Ce temps arrive. Dieu construira le sanctuaire qui plait 
à Dieu par les mains de Ses enfants véritables dont les 
cœurs ressemblent au Sien. Au travers de ce sanctuaire, 
Dieu sera adoré même par les gens mondains. Je donne 

toute gloire et reconnaissance à Dieu le Père pour le 
terrain pour le sanctuaire de Canaan, le point de départ du 
Grand Sanctuaire. Je Lui donne encore les remerciements 
sincères, Lui qui nous donnera les bénédictions fi nancières 
et travaillera avec nous pendant tout le processus de la 
construction.

Quatrièmement, nous conduirons d’innombrables 
âmes dans les bras du Seigneur en manifestant une 
grande et étonnante puissance. 

Maintenant nous vivons dans la fin des temps où la 
connaissance a augmenté et les péchés et le mal sont 
devenus envahissants. À ce moment nous avons besoin de 
la puissance de Dieu pour étendre le royaume de Dieu.

Comme Jésus l’a dit dans Jean 14:12, «En vérité, en 
vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi fera aussi 
les œuvres que je fais, et il en fera de plus grandes, 
parce que je m’en vais au Père;» Dieu a montré Sa 
puissance inimaginable depuis le commencement 
de l’église et a changé le cœur des hommes. Avec le 
nouveau commencement en 2012, nous irons de l’avant 
vers la communauté chrétienne coréenne et le monde. 
L’authenticité sera prouvée au travers de la plus haute 
puissance avec laquelle rien n’est impossible. La puissance 
changera aussi le cœur des hommes, plantera la foi en eux 
et conduira d’innombrables âmes sur le chemin du salut.

Dieu qui est la lumière veut que nous lui ressemblions. 
Il veut aussi que nous ayons une foi parfaite en nous 
débarrassant des mensonges et des cœurs rusés et en 
surmontant toutes les épreuves avec joie et reconnaissance. 
Il veut nous donner tout ce que nous lui demandons et 
partager l’amour avec nous dans ce ciel merveilleusement 
beau.

L’année 2012 est l’année où l’église célèbre son 30ème 
anniversaire. Dans cette année qui commence, je prie dans 
le nom du Seigneur que vous soyez précieusement utilisés 
pour le royaume de Dieu en réalisant le grand amour de 
Dieu et que vous donniez une grande gloire à Dieu.

La Vision de Manmin pour la Nouvelle Année 2012 
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
- Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350 

                   Le Plessis Robinson, France
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  

 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
- Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 

   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul 
République de Corée du sud 
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
e-mail : manminministry@hotmail.com
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 

French

Publiées par l’église Centrale Manmin
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«Si donc vous êtes ressuscités avec Christ, cherchez les choses d’en haut, où Christ est assis à la droite de Dieu. 
Affectionnez-vous aux choses d’en haut, et non à celles qui sont sur la terre.» (Colossiens 3:1-2)

Regardons aux Choses 
d’en Haut et Allons de l’Avant

Les voitures et même les locomotives peuvent facilement 
s’arrêter, aller de l’avant et faire marche arrière en utilisant 
leur moteur. Les avions cependant n’ont pas de ‘marche 
arrière’ et ils sont donc incapables de changer de sens. Ils 
mettent aussi signifi cativement beaucoup plus de temps pour 
s’arrêter. Pour qu’ils puissent se mouvoir en toute sécurité, 
ils doivent continuer à aller de l’avant, à monter ou à 
descendre. Une fois qu’ils perdent la direction et la puissance 
pour voler, ils vont plonger vers le sol. La même chose se 
produit avec la vie des croyants. S’ils arrêtent de mener 
des vies chrétiennes diligentes, ils tomberont profondément 
dans le monde jusqu’à la fi n. Alors comment pouvons-nous 
marcher vers le ciel comme des avions qui volent dans le 
ciel?

Premièrement, dans notre marche vers le ciel, 
nous devons continuellement aller de l’avant vers la 
sanctifi cation.   

Au ciel, notre lieu de séjour éternel, il n’y a pas de 
contrevérité, de mal ni de ténèbres. Pour entrer dans un 
tel ciel, il est nécessaire pour nous d’accomplir le cœur du 
Seigneur en nous. En d’autres termes, nous devons avancer 
vigoureusement dans notre foi pour la sanctification de 
nos cœurs. Dans la mesure où nous n’avons pas de mal et 
que nos cœurs sont purs, nous pouvons être profondément 
enracinés dans la sainteté. 

Vous assistez à toutes sortes de cultes et de réunions 
lorsque vous êtes remplis de la grâce de Dieu. Cependant 
jusqu’à ce que vous chassiez tout le mal de vos cœurs, 
lorsque vous sortez de la grâce et entrez dans des épreuves, 
vous allez à nouveau être amis du monde. Alors, comment 
pouvons-nous continuellement avancer vers la sanctifi cation?

Tout d’abord, vous devez vous examiner au travers de 
la parole de Dieu. Vous ne devez pas simplement penser, 
«Je suis heureux d’assister à ce culte d’adoration et je me 
réjouis d’aller à cette réunion.» Mais vous devez garder en 
mémoire quel types de messages vous avez entendus et vous 
devez les appliquer à vous-mêmes. Par exemple, vous avez 
entendu le message au sujet du roi Saul qui essayait de tuer 
David à cause de sa jalousie et de son envie envers David. 
Alors, vous devez vérifier si vous avez une telle jalousie 
ou une telle haine envers les frères ou collègues et vous en 
débarrasser. C’est la manière d’appliquer le message à soi-
même.

La seconde chose que vous devez faire est de chasser 
les péchés par les prières. Lorsque vous réalisez votre mal 
au moyen de la parole, il vaut mieux que vous puissiez 
vous examiner vous-mêmes et changer tout de suite. Mais 
les natures pécheresses qui sont profondément enfouies 
dans nos cœurs ne peuvent être chassées que par des 
prières ferventes. Vous vous décidez de couper les choses 
mondaines lorsque vous écoutez le message. Mais après un 
certain temps, vous avez à nouveau le désir de recommencer. 
Votre détermination fléchit et vous pourriez reprendre ces 
choses. C’est le moment où vous devez recevoir la force au 
travers de prières ferventes pour surmonter de telles choses 
avec un cœur qui ne change pas. Alors la force viendra sur 
vous ensemble avec l’aide du Saint Esprit. Ce sera plus 
facile de chasser votre amour du monde, des sentiments de 
malaise, des rancunes, du ressentiment et de la colère de 

votre cœur avec l’aide du Saint Esprit. Vous admettrez que 
vous ne vous mettez pas en colère à cause des autres, mais 
de vous-mêmes. Vous n’aurez pas de rancunes ni de colère 
et cela peu importe la situation. En d’autres termes, si vous 
priez avec ferveur, ces émotions charnelles seront enlevées. 
Ceux qui prient ardemment recevront aussi la force pour 
tenir les décisions qu’ils ont prises au travers de toute espèce 
de tentation.

Et fi nalement, vous devez méditer sur l’espérance du ciel, 
la grâce de Dieu et l’amour du berger. Rien de bon dans 
ce monde ne peut être comparé avec le ciel et l’amour de 
Dieu le Père. Il a créé les cieux et la terre et toutes choses, 
et Il a donné la vie de Son Fils unique pour nous. Malgré 
que Jésus n’avait pas du tout de péché Il a été crucifi é pour 
nous sauver. Nous ne devons pas décevoir Dieu qui attend 
avec angoisse que nous devenions sanctifiés. Nous devons 
méditer sur cette espérance pour le ciel et sur l’amour du 
Père. Rappelez-vous que vous pouvez recevoir plus de force 
pour marcher vers la sainteté avec des pensées telles que, 
«Plus je chasse de chair, plus beau sera le lieu de séjour où je 
pourrai demeurer dans les cieux. Alors je verrai le Père qui 
me regardera avec de larges sourires.»

Deuxièmement, dans notre marche vers le ciel, nous 
devons marcher pour conquérir et soumettre le monde.

Conquérir et soumettre le monde ne signifi e pas que nous 
devons oppresser quelqu’un avec une force physique. Au 
contraire, cela signifi e d’accomplir nos tâches avec fi délité et 
diligence.

Avant qu’Adam ne pèche, il avait la puissance et 
l’autorité de dominer et d’assujettir toutes choses. Il a tout 
appris concernant l’Eden, les plantes et les animaux sur la 
terre, l’ordre de l’univers. Il a appris toute la connaissance 
nécessaire pour diriger le monde que Dieu avait créé. 
Bien sûr, ce n’était pas tellement diffi cile parce qu’il avait 
la sagesse donnée par Dieu. Mais il ne pouvait dominer 
sur toutes choses qu’après avoir été équipé de toute la 
connaissance nécessaire.

La même chose s’applique pour nous. Pour que vous 
resplendissiez dans le monde et étendiez le royaume de Dieu, 
vous aussi devez posséder la capacité de le faire. Vous devez 
continuer à apprendre et à améliorer vos capacités. Bien sûr, 
vous devez prier, apprendre la parole de Dieu et être fi dèles 
dans l’église.

Pour conquérir et soumettre le monde, vous devez 
posséder à la fois la ferme détermination et vous devez 
multiplier vos efforts. Vous devez vous rendre plus capables 
que les gens mondains de sorte que vous puissiez être 
reconnus partout dans le monde. Y en a-t-il parmi vous qui 
se soucient parce que vous souffrez derrière les autres? Si 
vous aviez seulement la volonté de le faire, Dieu ouvrira le 
chemin pour vous. Si vous continuez seulement à faire de 
votre mieux sans abandonner, Dieu vous ouvrira le chemin 
et vous donnera sagesse et force pour vaincre et gouverner le 
monde.

Troisièmement, vous devez continuer à marcher en 
vous souciant des âmes qui sont sur le chemin de la 
mort.

De nombreuses personnes mondaines courent vers 
les horreurs de l’enfer sans connaître leur futur. S’il y a 
beaucoup de membres dans la famille, d’amis, de voisins et 
de proches qui ne connaissent pas le Seigneur, vous devez 
aller vers eux, les aider et leur montrer également comment 
recevoir le salut. Mais pour que vous soyez capables de les 
évangéliser, vous devez d’abord leur montrer les preuves 
du Dieu vivant dans votre vie. Au travers de votre vie, 
vous devriez être capables de faire dire aux gens autour de 
vous, «En tant que croyant, vous êtes vraiment devenu un 
homme bon. Comme je le vois changer et comme je la vois 
recevoir des bénédictions, je puis réaliser et voir que Dieu 
est réellement vivant.»

Matthieu 5:14-16 dit, «Vous êtes la lumière du monde. 
Une ville située sur une montagne ne peut être cachée; et 
on n’allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau, 
mais on la met sur le chandelier, et elle éclaire tous ceux qui 
sont dans la maison. Que votre lumière luise ainsi devant 
les hommes, afi n qu’ils voient vos bonnes œuvres, et qu’ils 
glorifi ent votre Père qui est dans les cieux.»

Si vous allumez une lampe dans la maison, cela éclairera 
toute la maison, et même à distance, vous pouvez voir 
la lumière au travers de la fenêtre. De la même manière, 
lorsque vous montrez un bon exemple en tant que chrétien 
en servant et en aimant votre famille et vos collègues, 
vous pouvez rendre l’arôme de Christ. Alors de nombreux 
incroyants rendront gloire à Dieu en voyant vos bonnes 
œuvres et ils seront aussi capables de croire en Dieu.

Chers frères et sœurs en Christ, combien croyez-vous 
avoir essayé de regarder aux choses d’en haut depuis que 
vous avez reçu le Saint Esprit en tant que don et le droit 
de devenir des enfants de Dieu? Ce n’est que lorsque vous 
lisez la Bible, assistez aux cultes d’adoration, priez avec 
ferveur, chassez les péchés, et avez de l’espérance pour le 
Ciel que vous pouvez ressembler au Seigneur. Vous pouvez 
surmonter et dominer le monde lorsque vous remplissez bien 
vos tâches. Vous pouvez conduire des âmes sur le chemin 
du salut lorsque vous devenez une lumière qui brille dans ce 
monde.

C’est pourquoi, j’espère que vous chasserez toute 
contrevérité et toutes ténèbres qui appartiennent au monde et 
accomplirez un cœur sanctifi é qui plaît à Dieu. Je prie dans 
le nom de Jésus Christ, le Seigneur que vous travaillerez 
aussi fi dèlement dans toute la maison de Dieu et marcherez 
vers la Nouvelle Jérusalem.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee
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Je voudrais répandre le ministèreJe voudrais répandre le ministère 
de Manmin Dans le monde entierde Manmin Dans le monde entier 

au travers d’internetau travers d’internet
Sergey Velbovets est le fondateur du magazine IN VICTORY (www.invictory.org). C’est l’un 
de plus grands sites portail chrétien en ligne qui sert les orateurs russes dans le monde. Il a 
récemment visité l’Eglise Centrale Manmin. C’était une dévotion spéciale des membres de Manmin 
à Dieu qui l’a motivé pour visiter l’église. Nous allons jeter un regard plus étroit à son ministère 
des média et ses vues sur le ministère Manmin.

Sergey Velbovets 
(Président de In Victory Media, Canada)

1. Pouvez-vous nous parler de vous-même et 
du travail dans votre ministère ?

Je suis Sergey Velbovets. Je suis le fondateur et le 
président de ‘In Victory Média’ (www.invictory.org) et 
le Télégraphe Chrétien (www.christiantelegraph.com). Il 
y a plus ou moins 20 ans, Dieu m’a permis d’entretenir 
une vision qui répandrait l’évangile au moyen de la haute 
technologie du 21ème siècle. Lorsque l’occasion s’est 
présentée, j’ai commencé les sites chrétiens tels que In 
Victory et Télégraphe Chrétien. Maintenant ces sites 
sont visités par plus d’un million d’anglophones et de 
russophones par mois appartenant à plus de 80 pays. Je crois 
qu’internet est une arme cruciale pour délivrer l’évangile au 
monde entier.

2. Quels types de réactions montrent les 
internautes qui ont lu au sujet du ministère de 
Manmin?

Les gens ont eu un grand intérêt sur ‘A Quoi 
Ressemble un Vrai Chrétien?’ En réponse à leurs 
questions, les articles sur l’Eglise Centrale Manmin et le 
Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee ont eu une grande 
infl uence sur les internautes [une liaison entre les mots 
français internet et ‘naute’ de naviguer représente une 
personne activement impliquée dans les communautés 
en ligne et un utilisateur d’internet]. Beaucoup 
s’appellent chrétiens, mais leurs vies dans la foi ont 
été négativement transformées ou sont sur un mauvais 
chemin et ils n’ont montré que des œuvres superfi cielles 
de la chrétienté. Les membres de Manmin par contre 
démontrent explicitement à quoi ressemblent les vrais 
chrétiens et un certain nombre de personnes ont appris 
à avoir une consécration entière du cœur à Dieu. Ils ont 
aussi demandé la prière du Dr. Lee avec une aspiration 
aux œuvres puissantes qui se manifestent dans l’église.

3. Pouvez-vous nous citer un témoignage de 
vos visiteurs qui ont reçu la guérison au travers 
de la prière du Dr. Lee ?

Vous pouvez poster vos demandes de prières pour le 
Dr. Lee sur le site web In Victory. Lorsque le Dr. Lee 
prie pour leurs sujets de prières, les œuvres de guérison 
et les réponses se produisent pour eux et ils donnent 
gloire à Dieu. Il y a de nombreux témoignages, mais 
je veux parler de l’un d’eux en particulier. Le fi ls d’un 
pasteur souffrait d’une sévère maladie pulmonaire que 
les hôpitaux ne pouvaient guérir. Il a donc demandé la 
prière du Dr. Lee au travers de In Victory. Après avoir 
reçu trois fois la prière, son fils a été complètement 
guéri. Alors ce pasteur a acheté une série de livres du 

Dr. Lee et les a distribués à des enfants qui étaient 
hospitalisés en disant aux parents, «Vos enfants peuvent 
aussi être guéris si vous priez après avoir lu les livres.»

4. Pourquoi avez-vous choisi le Pasteur 
Principal, le Dr Jaerock Lee comme l’un des 
‘Dix Leaders Chrétiens les plus Influents’ deux 
années consécutives?

C’est parce que son ministère couvre maintenant le 
monde entier et devait être évalué. Les pasteurs partout 
dans le monde désirent avoir en personne l’expérience 
des miracles et des fruits de Manmin. Je crois que notre 
choix fera connaître la vie chrétienne de consécration du 

Dr. Lee aux organisations missionnaires dans le monde 
et mettra le feu au monde par un réveil chrétien.

5. Que ressentez-vous après avoir passé du 
temps à l’Eglise Centrale Manmin?

Je pense que l’Eglise Centrale Manmin a gagné son 
impulsion par la puissance explosive du Dr. Jaerock Lee 
qui aime les membres plus que sa propre famille. Les 
membres aussi aiment le sanctuaire de Dieu tout comme 
ils aiment leurs propres corps. Ils aspirent à devenir 
sanctifiés et à s’emparer par la force de la Nouvelle 
Jérusalem de tous leurs cœurs, âmes et forces. Ce qui 
est particulièrement impressionnant est que les membres 
se consacrent bénévolement à la préparation des 
événements et des activités de l’église. Je suis convaincu 
que l’Eglise Centrale Manmin va être le fer de lance 
du réveil mondial depuis que l’église a montré de bons 
exemples de véritables vies chrétiennes à ceux qui sont 
tièdes dans la foi et ne servent pas Dieu avec sincérité. 
L’Eglise Centrale Manmin doit continuer à jouer un rôle 
crucial.

6. Quel est  votre plan futur  pour  votre 
ministère?

Jusqu’à maintenant, j’ai publié des nouvelles au sujet 
de l’Eglise Centrale Manmin au travers de la campagne 
médiatique. Et les nouvelles ont été répandues parmi 
la communauté en ligne. Des pasteurs anglophones et 
russophones sont bien plus intéressés dans le ministère. 
Je voudrais mettre en connection des pasteurs dans le 
monde et l’Eglise Centrale Manmin via Internet. En 
voyant des gens qui viennent de connaître le ministère 
Manmin recevoir de la grâce et devenir le troupeau de 
Manmin, j’ai pu réaliser la providence envers l’église. Je 
suis poussé à répandre de telles grandes œuvres de Dieu.

7. Avez-vous quelque chose à dire au Dr. 
Lee ?

J’ai vu de nombreux pasteurs qui ont de l’influence 
partout dans le monde, mais j’ai rarement rencontré 
un Pasteur comme le Dr. Lee qui sert les membres de 
l’église 24h par jour. Je crois que Dieu connaissait son 
cœur et lui a donné Sa puissance, Ses bénédictions et 
le réveil. De nombreux pasteurs doivent apprendre de 
son ministère, son attitude envers le ministère et les 
moyens de prendre soin des membres de l’église. Nous, 
In Victory, feront de notre mieux pour que son ministère 
soit connu par les pasteurs partout dans le monde.
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Je suis arrivé à connaître le Dr. Jaerock Lee au travers 
de mon frère aîné, Asher Nazir, qui travaille pour GCN TV 
(Réseau Mondial Chrétien). En 2000, mon frère m’a dit 
d’assister à la Croisade Unifi ée du Pakistan. Cette croisade 
a été considérée comme le point de départ du ministère 
dans les pays musulmans. Un total d’environ 300.000 
personnes a assisté et beaucoup se sont convertis au 
christianisme. De plus, les œuvres puissantes de Dieu ont 
eu lieu. Après cela, j’ai aussi expérimenté une puissance 
étonnante.

Ma femme et moi nous sommes mariés en 2001. J’avais 
rêvé d’une vie heureuse, mais je commençais à ressentir de 
l’impatience après deux ans dans le mariage étant donné 
qu’aucun enfant n’avait encore été conçu. Le contrôle de 
ma femme a révélé que ses trompes étaient bloquées, ce 
qui signifie qu’elle était stérile. Je pensais à l’adoption, 
mais elle n’aimait pas l’idée. Nous avions souvent des 
discussions. Ma femme est partie pour l’Angleterre pour 
y étudier pendant la sixième année de notre mariage. Je 
me suis senti très seul sans ma femme. C’est comme si le 
bonheur n’avait rien à faire avec moi.

Après cela, j’ai été touché par le livre du Dr. Lee, 
Goûter à la Vie Eternelle Avant la Mort. On m’a même 
demandé de traduire les séries de sermon du Dr. Lee 
tels que ‘Chapitre d’Amour’ et ‘la Mesure de la Foi’ 
en Urdu. Pendant le travail de traduction, j’ai gagné 
d’abondantes réalisations spirituelles. Par-dessus tout, 
j’ai personnellement expérimenté des gens qui avaient 
été guéris par la prière avec le mouchoir sur lequel le 
Dr. Lee avait prié (Réf: Actes 19:11-12). J’en suis arrivé 
à avoir l’assurance que nous pourrions aussi recevoir la 

En 1982, je souffrais de grande douleur dans 
les pieds à cause du diabète. J’étais dans un état 
tellement grave qu’on m’avait dit que je ne sur-
vivrais peut être pas au-delà des prochains six 
mois. Mais j’ai reçu la guérison par la grâce de 
Dieu, mais 15 ans plus tard, la maladie est rev-
enue à cause de mes manquements.

En Octobre 2011, j’ai planifié de visiter 
l’Eglise Centrale Manmin, mais mon niveau de 
sucre dans le sang a augmenté et atteint le niveau 
700. Mon médecin m’a forcée de ne pas voyager 
jusqu’en Corée à cause du danger potentiel. 
Mais j’étais convaincue que je serai guérie par la 
prière du Dr Lee que Dieu a utilisé si puissam-
ment.

J’ai appris à connaître le Dr. Lee au travers de 
Patricia une de mes proches. Son mari est le mis-
sionnaire Peter Yoon qui conduit son ministère 
en Indonésie. Elle m’a donnée un DVD intitulé 
‘Puissance de Dieu’. La présentation vidéo était 
étonnante. Le Dr. Lee priait sans imposer les 
mains sur chaque personne malade, mais il a prié 
de l’estrade. De nombreuses âmes ont cependant 
été guéries de leurs maladies. Finalement j’ai 
reçu la foi. J’ai arrêté de prendre des médica-
ments.

Le 7 Octobre j’ai visité la Corée pour assis-
ter à la performance du 29ème anniversaire de 
l’Eglise Centrale Manmin. Au moment voulu, le 
Pasteur Principal, le Dr. Lee est arrivé au lieu de 
l’événement. Je me suis souvenue d’une femme 
dans la Bible qui souffrait d’une hémorragie qui 
avait duré douze ans, mais elle a reçu la guérison 
rien qu’en touchant le bord du vêtement de Jésus 
(Luc 8:43-44). Avec une telle foi et un cœur qui 
aspire, j’ai serré la main du Dr. Lee. Au moment 
même j’ai été rempli de joie et d’émotion et j’ai 
ressenti l’assurance de ma guérison. Après cela, 
mes symptômes diabétiques avaient disparu et je 
me sentais mieux. De plus, je pouvais marcher 
sans aucun inconfort.

Le 10 Octobre, j’ai visité le Site de l’Eau 
Douce de Muan où l’eau de mer salée a été 
changée en eau fraîche, douce et buvable par la 
prière du Dr. Lee. J’y suis allée ensemble avec 
d’autres hôtes étrangers. J’ai prié avec un cœur 
sincère en tenant une coupe d’Eau Douce de 
Muan dans la main et j’ai mis l’eau sur mes yeux 
avec foi. Je l’ai aussi bue. Alors d’étonnantes 
œuvres se sont produites lorsque j’ai regardé le 
ciel. La lumière du soleil ressemblait à une croix 
et j’ai entendu la voix du Saint Esprit qui me di-

sait, ‘Tu as été guérie.’
Alors je me suis immergée sept fois dans la 

piscine de l’Eau Douce de Muan en pensant à 
mon désir. Alors une autre œuvre frappante eut 
lieu. J’ai été guérie de complications diabétiques 
aussi bien que du diabète. Cela veut dire que 
j’avais une faible vision de mon œil droit, mais 
j’en suis arrivée à voir même des petites lettres. 
Mes jambes étaient souvent gonflées, mais le 
gonfl ement s’est résorbé et mes jambes sont re-
devenues normales.

J’ai fait tester à nouveau mon taux de sucre en 
Indonésie. Il était de 96 avec un estomac vide et 
de 110 deux heures après un repas, ce qui signifi e 
normal. Je pouvais bien manger et courir. Je suis 
en bonne santé. Je donne toute reconnaissance et 
gloire à Dieu.

bénédiction de la conception.
D’abord, j’ai reçu la prière du Dr. Lee pour le retour de 

ma femme d’Angleterre. Quand il a prié, elle est revenue 
en Juillet 2010. Elle a aussi reçu une grande grâce et elle 
a été spirituellement remuée par les messages du Dr. Lee 
et les nombreuses œuvres manifestées par lui au nom de 
Jésus Christ. Nous avons donc décidé d’aller en Corée pour 
recevoir sa prière. Mais malheureusement nous n’avons 
pas pu obtenir de visa. Finalement, nous avons envoyé nos 
photos à Séoul, Corée et avons reçu sa prière transcendant 
le temps et l’espace en Novembre 2010. Après cela, ma 
femme a conçu un bébé et a donné naissance à un fi ls en 
Novembre 2011, Alléluia! 

Il y a une nouvelle un peu plus heureuse. Isaac TV (la 
première chaine TV par satellite au Pakistan) a retransmis 
les croisades outremer du Dr. Lee et les programmes de 
louanges en anglais et en Urdu de six à huit heures par 
jour. La plupart des programmes ont été retransmis dans 
un grand nombre de pays en Asie et au Moyen Orient. En 
même temps, j’ai reçu un appel téléphonique d’une femme 
me disant qu’elle avait été guérie de maladie de l’estomac 
et sa belle-mère de diabète. Un homme d’Arabie Saoudite, 
un musulman, a aussi dit qu’il avait été impressionné par 
les messages et qu’il voulait se convertir à la chrétienté.

Le ministère du Dr Lee a travaillé si grandement que 
de nombreuses personnes sont maintenant capables de 
vivre selon la parole de Dieu après avoir vu les signes, 
les prodiges et les œuvres puissantes accomplies au nom 
de Jésus Christ. J’espère que je serai bientôt capable de 
lui rendre visite et de le rencontrer en Corée, pour lui 
exprimer personnellement mes sincères remerciements.

Une femme dont les trompes 
étaient bloquées,

Elle ne pouvait pas concevoir de bébé
Elle et son mari ne pouvaient venir dans 

cette église en Corée
Parce qu’ils ne pouvaient obtenir un visa.

Ils ont envoyé leur photo au Dr Jaerock Lee
Et ont reçu sa prière au travers de GCN TV

a

Taux de sucre dans 
le sang (31 Octobre 
2011) : Normal
-96 avec un estomac 
vide
-110 deux heures 
après un repas

«Après Dix Ans de Mariage 
j’ai Donné Naissance à Mon Fils»

Pasteur  Asif  Nazir  (Directeur  de Isaac TV, Pakistan)

«J’ai été Guérie du Diabète 
à l’Eglise Centrale Manmin»

Pasteur  Rita Sihotang Cussoy (Ministère Philadelphie en Indonésie)


